

Gebäude-Check

Der Landesverband Wohneigentum Sachsen hat über einen Kooperationsvertrag mit der Verbraucherzentrale Sachsen die Möglichkeit erhalten, eine begrenzte Zahl von Gebäudechecks für seine Mitglieder zu einem sehr günstigen Preis von **5,00 €/Gebäude** durchzuführen. Jeden dieser Energie-Checks stützt der Landesverband mit weiteren 15,00 €.

Nutzen Sie die Gelegenheit und lassen sich eine Empfehlung zum energetischen Zustand Ihres Gebäudes erstellen. Der Vorteil für Sie liegt in der Tatsache, dass die Experten der Verbraucherzentrale neutral und unabhängig arbeiten.

Melden Sie sich bei Bedarf in der Geschäftsstelle des Landesverbandes für einen solchen Energie-Check unter **0341 9 61 62 56** an. Der zuständige Experte der Verbraucherzentrale vereinbart mit Ihnen einen Termin.



MACHEN SIE EINEN GEBÄUDE-CHECK.

Wieviel Energie braucht Ihr Zuhause? Im Gebäude-Check erfahren Sie alles über die energetische Situation Ihrer vier Wände. Wir sehen uns Ihren Strom- und Wärmeverbrauch an und schätzen Ihre Heizungsanlage sowie die Gebäudehülle des Wohnhauses ein. Gern besprechen wir mit Ihnen, ob der Einsatz von erneuerbaren Energien für Sie wirtschaftlich ist.

Die Ergebnisse des Gebäude-Checks fassen wir für Sie in einem Kurzbericht (kein Gutachten!) zusammen. Zudem erhalten Sie passende Handlungsempfehlungen zum Energiesparen. Etwa vier Wochen nach Ihrem Termin kommt der Bericht per Post direkt zu Ihnen nach Hause.

Für Mitglieder des Verbandes Wohneigentum Sachsen kostet der Gebäude-Check dank einer Kooperationsvereinbarung nur 5 Euro statt der üblichen 20 Euro (bei einem Wert von insgesamt 226 Euro – Sie profitieren von der Förderung durch das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie).

Gefördert durch:



Stützt auf einen Beschluss des Deutschen Bundestages



Dieses Angebot ist auf 90 Interessenten begrenzt.

80 Jahre SG „Glück-Auf“ e.V. Zwickau-Eckersbach



Am 30. Juni 2018 beging die Siedlergemeinschaft „Glück-Auf“ e.V. Zwickau-Eckersbach ihr 80-jährige Gründungsjubiläum. Auf die Grundsteinlegung im Jahre 1934 folgte in der „Vogelsiedlung“ (alle Wege und Straßen sind nach einem Vogel benannt) eine intensive Bautätigkeit, die im Jahre 1938 abgeschlossen war.

Zu jeder Zeit hat sich der Siedlerverein intensiv um die Belange seiner Mitglieder gekümmert. Dies war insbesondere in den Nachkriegs- und Nach-der-Wende-Jahren von besonderer Bedeutung. Während es nach 1945 um die Sicherung der Grundbedürfnisse des Lebens ging, kümmerte sich der Verein nach der politischen Wende 1989 insbesondere um ältere Mitglieder, um ihnen den Übergang in eine neue Gesellschaftsform zu erleichtern. Dieser historische Werdegang wurde zum 80. Gründungsjubiläum mit einer Ausstellung im Festzelt zur Geschichte der Siedlung und des Vereins gewürdigt. In Gesprächen mit ehemaligen Einwohnern der zweiten Generation wurde betont, dass der Zusammenhalt und die gegenseitige Hilfe in früheren Zeiten zwischen den Siedlern sehr ausgeprägt waren. Aus Anlass des 80-jährigen

Jubiläums war die gesamte Siedlung festlich geschmückt. Viele der Siedlungsstraßen waren mit selbstgebastelten Wimpelketten beflaggt, die die Vereinsmitglieder in mühevoller Kleinarbeit seit dem vergangenen Herbst selbst hergestellt hatten. Der Festumzug, an dem insgesamt 14 Vereine teilnahmen, führte zum Festplatz, und viele Einwohner schlossen sich diesem an.

Ein besonderes Ereignis war das Salutschießen des 1. Zwickauer Schützenvereins 90 e.V. Viele Einwohner und Siedlerfreunde waren auch an den Verkaufsständen und im Festzelt tätig, die Freiwillige Feuerwehr fand mit einer Gulaschkanone sehr regen Anklang. Zum Tag des Bergmannes am 1. Juli gab es an gleicher Stelle einen musikalischen Frühschoppen durch den Steinkohlen-Bergbauverein Zwickau e.V.

Der Verband Wohneigentum Sachsen dankt der Siedlergemeinschaft „Glück-Auf“ e.V. Zwickau-Eckersbach für die langjährig erfolgreiche Vereinsarbeit im Interesse der Mitglieder unter Führung der Vorsitzenden Sfrdin. Angelika Müller und des Gemeinschaftsvorstands.

M.H., J.S.

Hinweis

Erfahren Sie mehr über das Leistungsangebot des Verbandes und Aktivitäten der Gemeinschaften auf unserer **Internetseite**, so berichten z. B. Pirnaer Siedler über den Verlauf ihres 27. Partnerschaftstreffens mit Dröscheder Siedlerfreunden in Iserlohn.

Glückwunsch

Wir wünschen zum Geburtstag viel Freude im September und für das neue Lebensjahr viel Glück. *Ihr Landesverbandsvorstand*